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Kurzbeschreibung/Konzept
Short description/Conception
Abgerundete Ecken sind im neuen Showroom des Büromöbelherstellers 
Renz in Böblingen nicht nur Thema in der Deckengestaltung und den aus-
gestellten Möbeln. Passend zum Gesamtkonzept kommen auf den 500 
Quadratmetern Ausstellungsfläche des Traditionsunternehmens auch 
Nimbus LED.next Leuchten mit den charakteristischen abgerundeten 
Ecken zum Einsatz: Vier verschiedene Produkte aus der Modul Q-Serie 
sorgen für eine an-genehme Lichtführung. Mit der LED.next-Technologie 
ausgestattet funk-tionieren diese sehr flach aufgebauten Leuchten 
äußerst energieeffizient. Sie ergänzen damit nicht nur das gestalterische 
Konzept sinnvoll, sie komplettieren auch den Anspruch von Renz, das 
Thema Medien- und Lichttechnik praxisnah zu zeigen.
Rounded corners are not only the talking point in the ceiling design and 
the furniture on display in the new showroom of the office furniture 
manufacturer Renz in Böblingen. In keeping with the overall concept 
designed Nimbus LED.next luminaires with their characteristic rounded 
edges have also been installed in this long-established enterprise‘s 500 m2 

exhibition area. Equipped with LED.next technology, these luminaires 
work with a high level of energy efficiency. Not only do they harmonize 
with the design concept, they also help to realise Renz‘s aspiration of pre-
senting lighting technology and media technology in a realistic setting.
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